

L'ONU dénonce l'envoi d'armes étasuniennes à Israël



Genève, 31 juillet (RHC-EFE)- La Haute-Commissaire aux Droits de l'Homme des Nations Unies, Navi Pillay, a accusé les États-Unis de fournir des armes à l'armée israélienne, elle a reproché aux autorités étasuniennes de ne pas faire le nécessaire pour mettre fin à l'offensive israélienne contre Gaza.

Dans des déclarations à la presse, Navi Pillay a condamné l'aide financière étasunienne à l'État sioniste et a demandé aux autorités des États-Unis de faire davantage pour mettre fin à la mort de civils palestiniens et obtenir que les deux parties entament des négociations.

Navi Pillay s'est également référée à l'aide étasunienne en matière du système anti-missiles israélien qui protège le territoire, une protection dont ne bénéficient pas les civils de la bande de Gaza.

Le porte-parole du Pentagone, John Kirby, a confirmé l'envoi d'armes à Israël, à la demande de son armée.

La communauté internationale continue à condamner l'agression israélienne contre la bande de Gaza. Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a demandé à ce que les responsables du bombardement contre un campement de l'Agence des Nations Unies pour les Réfugiés Palestiniens rendent compte de leurs actes.



Radio Habana Cuba